



San Luis Potosí, S.L.P a 11 de septiembre de 2019

## **Reducciones de PEF para Secretarías preocupan al PRI: Elías Pesina**

- Líder estatal del PRI pide a diputados federales que se generen los equilibrios presupuestales que beneficien a los ciudadanos
- Anuncia reuniones con diputados del PRI, CNC y diputados de otros partidos para hacer planteamientos puntuales que impidan las afectaciones por las reducciones presupuestales.

En el PRI hay preocupación ante el Presupuesto de Egresos que presentó el Gobierno Federal a la Cámara de Diputados para su análisis, señaló el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Elías Pesina Rodríguez, “que nueve de cada diez pesos se destinen únicamente a tres programas sociales inquieta, así como la desaparición de programas que tantos beneficios dejaron a la ciudadanía, la atención a jornaleros agrícolas, el programa de empleo temporal y comedores comunitarios, por mencionar algunos”.

Es por lo anterior que se ha pedido a los diputados de la fracción priista, así como a diputados de otras fracciones “con respeto y firmeza que se generen los equilibrios; un presupuesto razonable que beneficie a todos los mexicanos”.

En una rueda de prensa simultánea llevada en los Comités Directivos Estatales de todo el país, el PRI ha fijado su posicionamiento ante las reducciones pretendidas por el gobierno federal, refrendando así su compromiso con la población de San Luis Potosí y de todo México, “nos preocupa que el sector turismo es uno de los que ha tenido una reducción de 42 por ciento

,SEDATU 41 por ciento, la reducción presupuestal de la Secretaría de Agricultura, resultará que los campesinos se vean afectados”.

Es menester de los legisladores, atender las partes más sensibles, señaló el dirigente estatal del PRI, quien llamó a no permitir reducciones y eliminación de programas que sostienen la economía de las familias, además de aquellas que resultarán en menos carreteras, que frenarán la rehabilitación de caminos.

Asimismo, el líder estatal del PRI señaló que preocupan las reducciones a la Secretaría de Medio Ambiente, “son temas donde se atienden desastres naturales; San Luis Potosí acaba de vivir situaciones derivadas de los incendios, que fueron atendidos gracias a esos presupuestos”.

Por otra parte Pesina Rodríguez destacó que la dirigencia del PRI en San Luis Potosí, se sentará con la Liga de Comunidades Agrarias y Campesinas para revisar las condiciones presupuestales y generar planteamientos, exigir al gobierno federal sensibilidad para el campo mexicano.

Por lo tanto, el líder tricolor, lanzó un llamado a la sensibilidad, a la reflexión responsable, “que se consideren las afectaciones que derivan de las reducciones planteadas en el PEF 2020, para que veamos por el bienestar de nuestra gente”.

### **Presentan a María Isabel Merlo nueva delegada del CEN del PRI para SLP**

Al mismo tiempo, Pesina Rodríguez presentó a la nueva delegada general del CEN del PRI para San Luis Potosí María Isabel Merlo Talavera, quien asume funciones en lugar de Julián Luzanilla Contreras, a quien el dirigente estatal reconoció compromiso y entrega en todo momento al frente de la delegación “tu corazón se queda en San Luis Potosí, donde te recibiremos siempre con

gusto”, señaló la secretaria General Yolanda Josefina Cepeda Echavarría.

Por su parte Merlo Talavera hizo patente su compromiso con el priismo de San Luis Potosí, para trabajar día a día, hombro con hombro con la militancia para fortalecer al PRI de cara a la elección de 2021, donde sin lugar a dudas se refrendará la gubernatura del estado y se ganarán los espacios donde se pueda servir a la ciudadanía con entrega y actitud.

**-000-**